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Bouchè: favorire il dialogo con i ragazzi
LA SCUOLA

di Guglielmo Pulcini

È ancora acceso il clima di tensione e di proteste, che nelle ultime set-
timane, ha caratterizzato la maggior parte delle scuole superiori di Na-
poli e provincia. E tra i disparati modi di contestazione non è passata
inosservata la lezione all’aperto che si è tenuta ieri pomeriggio sulle sca-
linate di via dei Mille, per oltre centro studenti del liceo Mercalli e del-
l’istituto Mario Pagano, e quella di ieri mattina dei ragazzi del classico
Umberto. A tenere alta l’attenzione degli alunni, non sono stati i pro-
fessori, ma alcuni universitari, che dopo aver occupato anche loro due
edifici della Federico II, hanno illustrato ai loro colleghi più giovani i no-
di principali della riforma Fornero e del d.l. Aprea. Anche il Vittorio Ema-
nuele II poi è passato dall’autogestione all’occupazione, mentre il Ge-
novesi e il Mazzini, in controtendenza con la diffusa atmosfera di ribel-
lione, sono stati invece liberati. 
Ad essere però coinvolti in prima persona da quest’ondata di proteste
scolastiche, non sono stati soltanto i numerosi studenti di licei ed isti-
tuti tecnici, ma anche i docenti e in specialmodo i dirigenti scolastici di
quest’ultimi. Ed è proprio su questa base di fondo che nasce l’idea - da
parte del Direttore Generale per l’Ufficio Scolastico Regionale per la Cam-
pania, Diego Bouché - di replicare l’iniziativa, già proposta l’anno scor-
so, di un confronto tra tutti i presidi del territorio affinché questi possa-
no gestire in maniera ottimale la situazione che si è andata a delineare. 
«Oggi pomeriggio, presso l’edificio dell’istituto Ipia Sannino – ha affer-
mato il Direttore Generale – ho indotto una discussione per parlare in-
sieme con i dirigenti scolastici della condizione di turbolenza che si è an-
data a tracciare negli scorsi giorni in molte scuole ed istituti del nostro
territorio. L’idea però non nasce ad hoc per le attuali vicende, in quan-
to è già stata proposta l’anno scorso ed ha portato buoni esiti. La riu-
nione di oggi sarà un momento di confronto fra tutti i presidi per deci-
dere su come intervenire positivamente affinché questa situazione di
stallo venga ben presto superata. Quando sabato scorso è stata fatta una
grande manifestazione da parte di quasi tutti gli studenti del territorio,

ho pensato che le agitazioni fossero concluse, ma invece non è stato co-
sì. Preso atto allora della continuazione di questo fermento studentesco,
ho deciso di convocare i tanti presidi delle scuole, in modo tale che dal
confronto possano essere stabilite le migliori strategie per discutere e
confrontarsi fruttuosamente con i propri studenti. Anche io – ha con-
cluso il dottor Bouchè – per anni sono stato dirigente scolastico, e aven-
do vissuto il periodo delle pantere, posso assolutamente testimoniare
che le proteste hanno valore quando hanno un inizio ed fine. Una con-
clusione che deve essere indotta però dall’aver favorito il dialogo con gli
studenti».

ALCOL A MINORENNI

Sos genitori, stop
alla serata dei liceali

CHIUSO IL FLOWER

Niente festa di Natale

per gli studenti del

liceo Giovan Battista

Vico. I genitori dei

ragazzi, preoccupati da

quanto stava girando

in rete, hanno allertato

la polizia municipale

che ha posto sotto

sequestro il locale

pubblico “Flower” in

via Giulio Natta,

all’interno del Parco

San Paolo a

Fuorigrotta.

L’attività investigativa

che ha portato al

provvedimento di

sequestro penale nasce

da un esposto da parte

di un gruppo di

genitori del liceo Vico

che lamentava la pubblicità, attraverso la rete, di un evento da

tenersi  presso il locale “Flower” e che, previo pagamento di 15

euro – dava la possibilità di prenotare un tavolo con

somministrazione di bevande alcoliche.

Gli esponenti del comitato dei genitori asserivano che la

stragrande maggioranza degli invitati e dei partecipanti alla festa

risultavano essere minorenni e con un’età addirittura minore dei

16 anni, e pertanto chiedevano l’intervento della Polizia Locale.

Gli agenti della Polizia Municipale si ponevano all’ingresso del

locale ove già stazionavano circa 200 giovani, ed effettuavano

l’accesso. All’interno del locale saltava subito agli occhi la

giovane età dei partecipanti all’evento e pertanto veniva invitato

sul posto il proprietario del locale C.F. che a richiesta non esibiva

alcun titolo autorizzativo.

In considerazione del numero considerevole degli avventori ed in

mancanza tra l’altro anche della licenza di agibilità veniva

chiesto al proprietario di adottare tutte le precauzioni possibili

per terminare in modo sicuro la serata musicale ed invitare gli

utenti ad uscire dal locale ordinatamente.

Nel contempo all’uscita del locale sono stati posti due agenti che

hanno provveduto alla materiale conta degli avventori che

risultavano essere ben 255.

Durante l’ispezione del locale, in scatole aperte veniva infine

trovata una grossa quantità di bottiglie di super alcolici cosa che

ha dato ragione ai genitori che preoccupatissimi avevano dato

l’allarme agli agenti.

CONFRONTO CON GLI ISTITUTI SUPERIORI

Festival della sicurezza stradale
Il “Secondo Festival dell’Arte

per la Sicurezza Stradale -

Occhio alla strada” vuole essere

un evento che vuole coinvolgere

i giovani, e in particolare gli

studenti delle scuole superiori,

sulla sicurezza stradale e sulle

norme da rispettare per evitare

incidenti. Un incontro che si è

tenuto nella sede di Napoli del

Provveditorato Interregionale

alle Opere Pubbliche Campania-

Molise,, ieri mattina, a cui hanno

partecipato e aderito l’Istituto

superiore Casanova, l’Istituto

comprensivo Santa Maria di

Costantinopoli e l’associazione

“La Gradiva”. Un'iniziativa di

studi e collaborazione annuale

presieduta dal provveditore alle

opere pubbliche Giovanni Guglielmi, di Margherita Dini Ciacci,

presidente del comitato regionale Unicef Campania, di Cinzia

Stano, direzione regionale centro sud trasporti, da Ezio Tavolarelli,

addetto stampa Aci Napoli, e da Don Angelo Lombardo,

rappresentante della curia di Napoli. 

«Come l’anno scorso, – ha esordito il provveditore Guglielmi –

anche quest’anno parte il Festival dell’arte per la sicurezza

stradale, un’iniziativa che non è come tutte le altre, poiché è

ampliata in un arco temporale di un anno e in un ampio arco di

collaborazioni con istituti scolastici in cui saranno svolte lezioni,

simulazioni e confronti per far apprendere l’importanza

dell’educazione stradale, la sua sicurezza, la cultura della

prevenzione e il rispetto delle sue norme. Una sorta di lezioni di

educazione civica per far capire ai giovani l’importanza delle

istituzioni di soccorso e del rispetto delle norme stradali e dei

rischi che si corrono infrangendo le regole per la circolazione

sicura in città».

Dopo la breve spiegazione ed inaugurazione del festival, sono stati

proiettati alcuni video realizzati dal Ministero delle Infrastrutture e

dei Trasporti, in cui sono stati mostrati ai giovani studenti le

conseguenze possibili quando non si rispettano le norme per la

sicurezza stradale.

Non è mancato infine il confronto diretto tra i relatori e i ragazzi, i

quali posto una serie di domande, e semplici curiosità, i

rappresentati della sicurezza stradale. Pasquale Scalpellino

INFANZIA RICONOSCIMENTO ALLA SIGNORA MATILDA

Al Forum premiata la Cuomo
A Matilda Raffa Cuomo, fondatrice e presidente onorario di Mentoring
Usa il premio "Mediterraneo Rita Allemprese per l'Infanzia". 
La cerimonia di assegnazione si svolgerà domani in occasione della gior-
nata conclusiva del World Forum for Child Welfare, in corso a Napoli in
una quattro giorni che è servita a fare anche il punto sulla vita dei mi-
granti minorenni e sul loro inserimento in un nuovo Paese. 
Alla signora Matilda andrà il Totem della Pace dello scultore Mario Mo-
linari. 
Il premio è stato istituito dalla Fondazione Mediterraneo - Maison de la
paix e, per l'infanzia, i partner sono l'Osservatorio Mediterraneo per l'in-
fanzia, l'Assemblea parlamentare del Mediterraneo, la Maison de la Me-
diterranee. 
Le medaglie d'onore per l'infanzia, sempre nel corso della giornata con-
clusiva, saranno assegnate a Catriona Williams, presidente dell'Inter-
national Forum for Chid Welfare, Ivano Abbruzzi, direttore dell'Albero
della Vita, Ermanno Russo, assessore alle Attività sociali della Regione
Campania.

FONDAZIONE TRE I VINCITORI DEI FINANZIAMENTI

Investigator Grants al Pascale
Gennaro Chiappetta, Sandro Pignata e Stefania Scala. Ecco i nomi dei

ricercatori dell’Istituto Tumori “Fondazione Pascale” di Napoli risultati

vincitori degli Investigator Grants 2012 promossi dall’Airc,

l’Associazione Italiana per la Ricerca sul Cancro. Gli Investigator Grant

sono fondi di finanziamento erogati per progetti di ricerca sul cancro,

normalmente di durata triennale. Il processo di selezione dei progetti è

altamente competitivo e particolarmente rigoroso in quanto i parametri

di scelta tengono conto non soltanto della qualità dei progetti ma

anche del carattere innovativo e della loro capacità di avere obiettivi di

notevole impatto per la  comprensione dei meccanismi alla base dello

sviluppo dei tumori e per la messa a punto di nuove terapie.

«L’aver ottenuto finanziamenti prestigiosi e competitivi come questi ci

riempie di orgoglio e testimonia la qualità della ricerca fatta dal nostro

Istituto e l’impegno dei nostri ricercatori nel generare nuova

conoscenza” - dichiara il  Direttore Scientifico del Pascale, Gennaro

Ciliberto che, soddisfatto dei risultati ottenuti, aggiunge -  “I grants

rappresentano uno stimolo a far sempre meglio e ci aiutano a

raggiungere più velocemente l’obiettivo delle nostre ricerche, che è la

mission del nostro Istituto: riuscire ad ottenere risultati concreti per le

cure dei pazienti oncologici».

IN BREVE
TRAGEDIA A SECONDIGLIANO

Si toglie la vita in un deposito del negozio

Lo hanno trovato impiccato all'interno del deposito che si trova nel re-
tro del suo negozio. Si è ucciso così un commerciante di Secondigliano.
Appena 31 anni, sposato, con due figli, l'uomo si è suicidato nel pome-
riggio di matredì in un locale alle spalle del suo esercizio commerciale.
Il quartiere, dove l’uomo era conosciuto come una brava persona e so-
prattutto un gran lavoratore, ha espresso il suo dolore e il suo sgomen-
to mostrando vicinanza alla famiglia.
Sul posto sono intervenuti, per i rilievi di rito, gli agenti del Reparto Pre-
venzione Crimine impegnati in un servizio di controllo nella zona. Ancora
ignote le cause del gesto.

UNIONE INDISTRIALI

“Bambini al centro della rete”

“Al centro il bambino: una rete possibile” è il titolo del convegno pro-
mosso dall’Unione Industriali di Napoli per oggi, ore 15, presso la sede
dell’Associazione imprenditoriale, in piazza dei Martiri 58. L’iniziativa
si propone di attivare una rete tra gli enti, le istituzioni che si occupano
di problematiche dell’infanzia e le aziende specializzate in riabilitazio-
ne nell’età evolutiva, al fine di massimizzare i risultati e qualificare ul-
teriormente gli sforzi prodotti a tutela dei bambini, della loro salute, cre-
scita e formazione. A moderare il dibattito sarà la Delegata alle Pari Op-
portunità dell’Unione Industriali di Napoli, Annamaria Schena. Intro-
durranno i lavori il Presidente del Gruppo Giovani Imprenditori del-
l’Unione Industriali, Vincenzo Caputo, e il Presidente della Sezione Sa-
nità dell’Unione, Giovanni Severino. Interverranno, a seguire: il Garan-
te nazionale per l’infanzia e l’adolescenza, Vincenzo Spadafora, il Presi-
dente di Save the Children Italia, Claudio Tesauro, il Garante per l’in-
fanzia e l’adolescenza per la Regione Campania, Cesare Romano, la Pre-
sidente del Comitato regionale Campania per l’Unicef, Margherita Dini
Ciacci, il Direttore della Fondazione Cannavaro Ferrara, Vincenzo Ferrara,
il Medico responsabile U.O. di Neuroriabilitazione dell’età evolutiva Irccs
San Raffaele Pisana di Roma, Claudia Condoluci, il Direttore generale
dell’Azienda ospedaliera Santobono Pausilipon, Annamaria Minicucci,
il Consigliere campano della Società italiana pediatria, Roberto Del Ga-
do, il Consigliere nazionale dell’Associazione culturale pediatri, Giu-
seppe Cirillo. Concluderà i lavori l’Assessore alle Politiche sociali della Re-
gione Campania, Ermanno Russo.

TECNICI ACCOMPAGNANO GLI UNIVERSITARI DELLA FEDERICO II SUI CANTIERI

Sopralluogo degli studenti di ingegneria nella zona rossa di L’Aquila

L’ESPERIENZA

L’associazione Apotema organizza una visita tecnica a l’Aquila nei luoghi col-
piti dall’evento sismico del
2009, con il patrocinio dell’Università Federico II di Napoli ed in collabora-
zione con il Dipartimento di Ingegneria Strutturale. I 100 studenti della Fe-
derico II partecipanti, accompagnati da personale tecnico della protezione
civile, dei vigili del fuoco, della Re.l.u.i.s. e della sovraintendenza ai beni cul-
turali, avranno accesso alla ‘zona rossa’ de L’aquila, visiteranno oggi i can-
tieri della ricostruzione e visiteranno i moduli abitativi del progetto Case.
L’iniziativa prevede inoltre una tavola rotonda dal titolo “Ragionamenti sul-
la ricostruzione dopo 3 anni dal terremoto” che vedrà la partecipazione del-
le autorità ed ordini professionali locali e dei principali soggetti responsabi-
li della gestione dell’emergenza e della ricostruzione, tra i quali Mauro Dol-
ce già Direttore dell’Ufficio Valutazione, prevenzione e mitigazione del ri-
schio sismico del Dipartimento della Protezione Civile. Al termine gli stu-
denti di Napoli organizzano un gemellaggio con i ‘colleghi’ aquilani, con l’in-

tento di promuovere futuri scambi culturali e professionali. Lo spirito del-
l'iniziativa è far conoscere ai futuri ingegneri l'importanza, tecnica e socia-
le, di tale professione e le ricadute sia positive che negative che possono
scaturire dall'esercizio di essa. Inoltre con un pizzico d’orgoglio si potrà ap-
prezzare l’importante contributo della scuola napoletana di Ingegneria a
L’Aquila. Gli studenti partecipanti, soprattutto di Ingegneria civile e strut-
turale, hanno dunque l’opportunità di constatare sul campo, senza filtri me-
diatici, i reali danni causati dal terremoto e tutto quello che è stato fatto per
la messa in sicurezza degli edifici, molti dei quali di elevato interesse stori-
co. Si visiteranno inoltre i tanto discussi moduli abitativi simicamente eco-
sostenibili costruiti in tempi record e con tecnologie antisismiche all’avan-
guardia, progettate dal consorzio Re.l.u.i.s. con l’apporto del dipartimento di
ingegneria strutturale della Federico II di Napoli, di cui è direttore il profes-
sore Manfredi (neo coordinatore del gruppo di esperti di supporto alla strut-
tura commissariale per l'emergenza terremoto in Emilia Romagna).

Il direttore scolastico Dieco Bouchè
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